

Pressemitteilung

27.09.2023

Kulturfreunde Niedertaufkirchen erspielen 1.500 Euro für die "Mehr Licht für Kinder-Stiftung"

Zu "Kultur im Pfarrgarten" luden die Kulturfreunde Niedertaufkirchen an vier Abenden im Juli. Kabarettistische und musikalische Einladungen sowie geschichtliche Lesungen standen auf dem bunten Programm. Bei der jährlichen Veranstaltung ist der Eintritt frei, jedoch sammeln die Organisatoren freiwillige Spenden für einen guten Zweck. In diesem Jahr ging dieser Erlös über 1.500 Euro an die Stiftung "Mehr Licht für Kinder".

Landrat Max Heimerl freute sich über den Spendenscheck und zeigte sich dankbar für das Engagement der Kulturfreunde: "Oft sind es nur kleinere Beträge oder Einkaufsgutscheine, mit denen man hilfebedürftigen Kindern und deren Familien in unserem Landkreis eine Freude machen kann. Die Stiftung leistet wertvolle Arbeit und dort ist jeder Euro gut anleget".

Dem Verein aus Niedertaufkirchen ist es ein großes Anliegen, mit den gesammelten Spenden regionale Initiativen zu unterstützen. "Die Kulturabende wurden 2023 das dritte Mal in Folge aufgeführt und in den vergangenen beiden Jahren kam der Erlös den Flutopfern in Berchtesgaden sowie den Hospizen in Vilsbiburg und Mühldorf a. Inn zu Gute" berichteten Heidi Scherer und Gusti Eckereder-Hobmaier.

Seit 2011 gibt es im Landkreis die "Mehr Licht für Kinder" Stiftung. Es handelt sich um eine Stiftung der Stiftergemeinschaft der Sparkasse Altötting-Mühldorf. "Mehr Licht für Kinder" unterstützt Kinder und Jugendliche, die im Landkreis Mühldorf a. Inn leben und mit sozialen, wirtschaftlichen oder gesundheitlichen Problemen zu kämpfen haben. Über die Vergabe entscheidet ein Stiftungsrat, der sich aus Vertretern von Kirche, Kommunalpolitik und Wirtschaft zusammensetzt.

Die Spenden werden unterschiedlich eingesetzt. Ein Teil davon wird in Gutscheine investiert. Damit kann Familien unkompliziert und schnell geholfen werden, wenn sie in eine Notlage geraten. Hauptsächlich handelt es sich jedoch um Einzelspenden für gezielte Bedarfe von Familien. Beispiele hierfür sind ein spezieller Fahrradanhänger für ein Kind mit Behinderung,



ein neuer Herd für eine alleinerziehende Mutter oder die Bezahlung von Abschluss- bzw. Ferienfahrten für Kinder und Jugendliche. Ausführliche Informationen zur Stiftung sind zu finden unter https://www.lra-mue.de/buergerservice/mehr-licht-f-r-kinder-stiftung.html.



Bildunterschrift: 1.500 Euro für die Stiftung "Mehr Licht für Kinder": Heidi Scherer, Landrat Max Heimerl und Gusti Eckereder-Homaier bei der Spendenübergabe im Landratsamt.

Bildnachweis: Pressestelle Landratsamt Mühldorf a. Inn